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８
年
前
の
３
月
11
日
に
何
が
起
き
、
そ
の
後
ど

の
よ
う
な
経
過
を
た
ど
っ
て
い
る
か
、
東
京
電
力

福
島
第
一
原
子
力
発
電
所
の
現
状
を
、
自
ら
の
目

で
検
証
す
べ
く
、
会
津
坂
下
町
議
会
と
し
て
、
現

地
視
察
を
実
施
し
ま
し
た
。

　

原
発
の
視
察
は
、
マ
ス
ク
着
用
、
青
い
防
護
服

の
イ
メ
ー
ジ
が
あ
り
ま
す
が
、
近
年
で
は
発
電
所

敷
地
内
の
約
96
％
の
エ
リ
ア
が
通
常
の
作
業
服
で

仕
事
が
で
き
る
労
働
環
境
と
な
り
、
構
内
で
働
く

約
３
千
５
百
人
が
利
用
す
る
コ
ン
ビ
ニ
や
食
堂
も

設
置
さ
れ
、
近
年
で
は
外
国
人
や
学
生
、
一
般
の

方
に
よ
る
視
察
も
増
え
て
い
る
よ
う
で
す
。

　

た
だ
し
、
集
団
見
学
の
み
で
個
人
の
申
込
み
は

受
付
し
て
い
ま
せ
ん
。

もっと読まれる議会広報紙づくりを学ぶもっと読まれる議会広報紙づくりを学ぶ
　議会報編集特別委員会は、郡山市「ビッグパレッ
トふくしま」で開催された「町村議会広報研修会」
に参加しました。
　講師は、議会広報アドバイザー　芳野政明氏で
「議会活動が伝わり住民に役立つ、効果のある議
会だよりの編集」をテーマに、他議会の広報紙を
用いながら、編集技術や改善点について学びまし
た。

　

敷
地
内
に
は
８
年
前
の
地
震
、
津
波
に
よ
る

生
々
し
い
痕
跡
が
残
っ
て
い
る
現
場
を
視
察
、
ま

た
事
故
を
起
こ
し
た
原
子
炉
建
屋
周
辺
は
い
ま
だ

高
線
量
を
示
し
て
お
り
、
燃
料
や
溶
け
落
ち
た
燃

料
デ
ブ
リ
の
取
り
出
し
、
解
体
、
汚
染
水
対
策
と

今
後
30
年
以
上
続
く
と
言
わ
れ
る
廃
炉
作
業
、
こ

れ
ま
で
は
報
道
を
通
し
て
の
み
伝
え
ら
れ
た
原
発

事
故
の
状
況
を
、
自
ら
の
目
で
し
っ
か
り
と
検
証

す
る
事
が
、
風
評
被
害
の
払
拭
に
一
役
買
う
も
の

で
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

廃炉作業を、自らの目で検証廃炉作業を、自らの目で検証6/24
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事
故
を
起
こ
し
た
原
子
炉
建
屋
周
辺

モニタリング調査

１号機

汚染水タンク

廃炉の現状について聞く
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議 会 傍 聴 へ お い で 下 さ い

　

元
号
が
「
令
和
」
に
変
わ

り
、
町
民
の
皆
様
に
、
こ
の

「
議
会
報
」
が
届
く
頃
に
は
、

新
し
い
時
代
が
ス
タ
ー
ト
し

て
三
ヶ
月
を
迎
え
よ
う
と
し

て
い
ま
す
。

　

振
り
返
れ
ば
、
平
成
の
時

代
は
、
災
害
が
多
く
、
そ
の

印
象
が
深
く
残
る
よ
う
に
思

わ
れ
て
な
り
ま
せ
ん
。

　

令
和
に
な
っ
て
初
め
て
の

定
例
会
で
あ
り
、
活
発
な
質

問
が
な
さ
れ
ま
し
た
。

　

人
口
減
少
は
、
大
き
な
問

題
で
あ
り
ま
す
が
、
町
民
の

健
康
増
進
も
見
逃
す
事
の
で

き
な
い
問
題
で
す
。

　

今
や
人
生
百
年
時
代
と
言

わ
れ
る
昨
今
、
安
心
し
て
老

後
を
迎
え
ら
れ
、
一
人
ひ
と

り
が
自
信
を
持
っ
て
誇
れ
る

町
を
、
町
民
の
皆
様
と
行
政
、

議
会
が
一
体
と
な
り
、
創
っ

て
い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。

�

（
委
員　

酒
井
育
子
）

令和元年第3回定例会は、9月5日から18日までの会期（予定）です。
一般質問は9月9日㈪、10日㈫午前10時開会予定です。

第２回定例会の一般質問録画配信中
議会基本条例に基づき、町民に開かれた議会を推進するため
一般質問を録画配信しています。

町のホームページまたは YouTube でご覧になれます。

　

次
の
議
員
の
質
問
は
人
口
減
少
に

よ
る
組
織
の
在
り
方
に
つ
い
て
と
財

政
難
に
つ
い
て
の
内
容
で
し
た
。
三

人
目
の
議
員
の
質
問
は
若
者
の
移
住
・

定
住
に
係
る
取
り
組
み
に
つ
い
て
と

急
増
す
る
外
国
籍
の
労
働
者
へ
の
対

応
に
つ
い
て
の
内
容
で
し
た
。

　

議
員
の
方
か
ら
「
３
月
の
予
算
案

の
時
に
来
て
み
た
ら
」
と
言
わ
れ
た

の
で
是
非
傍
聴
さ
せ
て
頂
き
た
い
と

思
っ
て
き
ま
し
た
。
選
挙
の
時
だ
け

で
な
く
議
員
の
方
々
が
議
会
で
何
を

さ
れ
て
い
る
の
か
、
ど
の
よ
う
に
質

問
さ
れ
て
い
る
の
か
ぜ
ひ
機
会
を

作
っ
て
議
会
傍
聴
さ
れ
て
み
て
は
い

か
が
で
し
ょ
う
か
。

　

今
回
私
は
初
め
て
参
加
し
て
最
初

に
感
じ
た
の
が
自
分
が
思
い
描
い
て

い
た
よ
り
傍
聴
席
が
狭
く
議
場
が
近

く
感
じ
ま
し
た
。
議
員
の
方
々
の
質

問
が
始
ま
り
町
側
が
答
弁
す
る
姿
や

雰
囲
気
や
表
情
が
見
え
て
と
て
も
良

か
っ
た
で
す
。

　

最
初
の
質
問
は
坂
下
町
居
住
外
国

人
と
の
交
流
で
し
た
。
そ
れ
か
ら
大

型
店
元
旦
は
休
み
ま
し
ょ
う
、
Ｄ
М

О
候
補
、
い
じ
め
問
題
と
道
の
駅
の

質
問
で
し
た
。

議
会
傍
聴
に
参
加
し
て

 
　

金
上　

小
池　

時
江

長年の功労により
表彰されました。

福島県自治特別功労者表彰
（議会議員20年以上在職）

福島県自治功労者表彰
（議会議員11年以上在職）

五十嵐一夫議員・古川庄平議員

渡部順子議員・五十嵐正康議員
金上地区の熟年大学と老人クラブ合同で議会傍聴


